
Have you ever met a person who doesn't enjoy celebrating the New Year? Although there are a large number of various official and traditional holidays throughout the year, it is the New Year that truly becomes the favourite one for most of us. Billions of people around the globe anxiously wait for this remarkable holiday, which marks magic and joy atmosphere, looking forward and hoping that something new and definitely important is going to happen in everyone's life.      
Вы когда-нибудь встречали человека, не получающего удовольствие  от         празднования Нового года?  На протяжении года существует большое количество официальных и неофициальных праздников, однако, именно Новый год считается одним из самых любимых праздников многих людей на планете. Миллиарды людей по всему миру ждут с нетерпением наступление этого замечательного праздника, знаменующего атмосферу волшебства и радости, предвкушая и загадывая наступление чего-то нового и невероятно важного для каждого человека.                  
Being such an infinitely popular holiday, the New Year is certainly celebrated all around our planet. From the hot tropic regions up to the frosty Arctic areas, both in large cities and tiny villages people celebrate this magnificent holiday. They like to decorate their houses and surroundings, cook some of their best dishes, meet their friends and relatives and sincerely wish each other all the best during the upcoming year. However, the cultures and traditions do reflect in New Year celebrations creating some interesting peculiarities. For example, in Italy people associate the New Year with the desire to get rid of everything old and prepare for the new life. Therefore, many of them simply throw their old furniture out of the windows surprising and even frightening some visitors. The Japanese, who are more strict in observing their traditions, prefer going to churches on the New Year night, where a special service takes place. Finally, the New Year in some would be very different from what we expect to see. In Australia, you can see Santa Claus riding on a surf along the coast wearing a swimsuit with his traditional beard and hat. But no matter how different the celebration can be, it is the fantastic atmosphere of sincerity and happiness that brings people around the world together on this unique holiday. 
Обладая такой неограниченной популярностью, Новый год, конечно, празднуется по всей нашей планете. От жарких тропических регионов до морозных районов Арктики, как в крупных городах,  так и в крошечных деревнях люди празднуют этот великолепный праздник. Им нравится украшать их дома и окрестности, готовить некоторые из их лучших блюд, встречаться с друзьями и родственниками и искренне желать друг другу всего наилучшего в предстоящем году. Тем не менее, культура и традиции отражаются в новогодних празднованиях, создающих некоторые интересные особенности. Например, в Италии люди ассоциируют Новый год с желанием избавиться от всего старого и подготовиться к новой жизни. Таким образом, многие из них просто выбрасывают свою старую мебель из окна, удивляя и даже пугая некоторых посетителей. Японцы, которые более строги в соблюдении своих традиций, предпочитают ходить в церкви на новогоднюю ночь, где специальная служба проходит. Наконец, Новый год в некоторых местах очень сильно отличается от того, что мы ожидаем увидеть. В Австралии вы можете увидеть Санта-Клауса, катающегося на серфе вдоль побережья, носящего купальник с его традиционной бородой и шляпой. Но независимо от того, насколько может различаться празднование, это фантастическая атмосфера искренности и счастья, которая объединяет людей по всему миру вместе на этом уникальном празднике.
As a country with a long history and a mix of different nations, Russia can boast of its own unique traditions of New Year celebration. Several weeks before the New Year day, Russian families start preparing for it. In the middle of the living room of small apartments and large houses there appears a beautiful snow-capped fur tree, the true symbol of Russian New Year. It is then decorated with colourful lights and toys becoming the center of all celebrations. People start cooking their favorite and secret dishes hoping to please and surprise their families and friends. As they say in Russia, the way you greet the New Year will be the way you live it, and so everyone really tries their best. On the New Year night, we like getting at the table with our loved ones. When the chimes on the Kremlin struck the New Year, we raise a toast of champagne, hug each other and tell their greetings. During these moments, many people like writing their secret heart's desires on a small piece of paper, burning it and throwing the remains into their glass of champaign, letting the fire and the ashes bring our dreams to someone who is almighty and can make all our wishes come true. Then, many people go to see fireworks, walk along the streets, visit their friends and have fun. The celebration continues for almost 10 days forming the longest vacations for the entire country. 
В стране с долгой историей и большим количеством различных народностей, Россия может похвастаться своими уникальными традициями празднования Нового года. За несколько недель до дня Нового года, российские семьи начинают готовиться к нему. В середине гостиной как небольшой квартиры, так и больших домов появляется снежная красавица, истинный символ российского Нового года. Она украшается разноцветными огоньками (гирляндами) и игрушками, становясь центром всех торжеств. Люди начинают готовить свои любимые блюда, надеясь порадовать и удивить свои семьи и друзей. Как говорят в России, как вы Новый год встретишь, так его и проживешь и каждый старается сделать как можно лучше. В новогоднюю ночь мы собираемся за столом с нашими близкими. Когда кремлевские куранты бьют Новый год, мы поднимаем тост с бокалом шампанского, обнимаем друг друга и говорим свои поздравления. В эти моменты, многим людям нравится писать сокровенные желания на маленьком кусочке бумаги, сжигать его и бросать остатки в бокал шампанского, доверяя огню и пеплу принести наши мечты  всемогущему, способному воплотить в реальность все наши мечты. Затем многие люди идут смотреть фейерверки, гулять по улицам, посещать своих друзей и получать от этого всего удовольствие. Празднование продолжается в течение почти 10 дней, образующих длинные каникулы для всей страны.

So, the New Year is obviously the most popular and beloved holiday all over the world. This night is not just a calendar change, but the moment when people make plans for the future giving ourselves promises to be better, kinder and happier than ever before. And it is this atmosphere that creates the joy of this winter night and makes people feel closer and friendlier to each other. 
Таким образом, Новый год, очевидно, самый популярный и любимый праздник во всем мире. Эта ночь не только символ смены дат в календаре, но и момент, когда люди строят планы на будущее, давая себе обещания стать лучше, добрее и счастливее, чем когда-либо прежде. И именно эта атмосфера создает прелесть всей зимней ночи и заставляет людей чувствовать себя ближе и дружелюбнее друг к другу.
